



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación por el futuro mediato del consorcio Vicentin compuesto de 33 empresas, 7 mil trabajadores directos y más de 30 mil indirectos.

El principal grupo santafesino y la otrora exportadora argentina más importante del país tiene el próximo 31 de marzo la fecha final para el proceso preventivo de acreedores y no hay ninguna certeza sobre la continuidad laboral de sus empleadas y empleados.

Este cuerpo insta, una vez más, tanto al gobierno provincial como al nacional para que participen activamente de la resolución de una causa que pone en juego miles de puestos de trabajo, presencia nacional en el comercio exterior de granos y necesidad de recuperar el dinero fugado entre agosto de 2019 y enero de 2020 por 791 millones de dólares.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El 31 de marzo finaliza el proceso preventivo de Vicentin, un conglomerado de 33 empresas, 7 mil trabajadores directos y 30 mil indirectos.

La mayor concentración de firmas que tiene la provincia de Santa Fe y la principal exportadora de origen nacional en el cada vez más extranjerizado comercio exterior argentino.

La resolución del proceso no será indiferente para nadie, ni en la provincia ni en el país.

Las informaciones dan cuenta que los principales interesados son ACA, Molinos Río de la Plata y Renova, ex Glencore, con lo cual el futuro del consorcio tendrá una perspectiva extranjera.

No se habla casi nada sobre la suerte de las plantas originales de Vicentin, las ubicadas en Avellaneda y Reconquista, ciudades del departamento General Obligado, un verdadero contrasentido teniendo en cuenta que fueron los corazones de la movilización que tuvo como consigna “todos somos Vicentin”, el 20 de junio de 2020.

Una propuesta de pago que realizó la aceitera sobre su deuda de 1.574 millones de dólares ante el juez de Reconquista, Fabián Lorenzini, no convence al Banco Nación, el principal acreedor financiero individual de Vicentin.

La firma ofrece un pago inicial de hasta US\$30.000 para todos los acreedores y completar un 10% de la acreencia en diciembre próximo. Luego, el próximo año, haría el pago de otro 10%. En tanto, al año doce, que es el plazo fijado para un fideicomiso, se realizará otro desembolso ligado al desempeño de un fondo de US\$165 millones, monto que al final puede ser mayor o menor. Diversos expertos consideran que con este esquema los acreedores terminarán recuperando en torno del 30% de la acreencia.

La Asociación de Cooperativas Argentinas (ACA), Molinos Agro y Viterro Argentina, que pasan a ser socios estratégicos de Vicentin y controlarán el 95% al final del proceso, inyectarían entre 300 y US\$350 millones por año para el movimiento de la cerealera.

Más allá de las especulaciones sobre la resolución del proceso preventivo de acreedores es fundamental solicitarle al gobierno nacional y también al santafesino que vuelvan a involucrarse con la suerte de este grupo empresarial.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Declaración.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.